

## On «décr'oche» à la rue d'Oche?

PHOTO: DR

Une fois par mois, le premier jeudi, la pasteur Agnès Thuégaz est présente à la salle du Verger derrière le temple, entre 9h et 11h30, pour un temps d'accueil et de partage autour d'une boisson chaude et de quelques douceurs. Ce temps donne l'occasion de se rencontrer, de faire connaissance, d'échanger des nouvelles et de s'encourager mutuellement. La participation est libre, juste pour un passage entre deux rendez-vous ou pour un arrêt prolongé. La paroisse protestante du Coude du Rhône se réjouit d'ouvrir cet espace à toute personne qui a le désir de décrocher du quotidien pour une halte bienfaisante. Bienvenue à chacun·e!

